

Ejercicios para la piedad

El dominio propio: ejercicio esencial para mantener el curso.

23ª y 24ª parte.

Pastor David Hormachea – Octubre 15 de 2023



Principios
Congregación

“Que Dios no nos ponga más carga de la que podamos llevar es una gran verdad y cuando la carga es más grande que nuestra capacidad de llevarla Él nos da, no sólo las directrices para saber manejarlas, sino también su poder para poder soportarla.”

Existen cargas que podemos llevar y no llevamos, y sufrimos consecuencias para que aprendamos a asumir nuestra responsabilidad.

Existen cargas que no podemos llevar y Dios espera que recurramos a Él, porque solo con Él podemos llevarlas.

“Si debo jactarme, preferiría jactarme de las cosas que muestran lo débil que soy. Dios, el Padre de nuestro Señor Jesús, quien es digno de eterna alabanza, sabe que no miento.”

(2 Corintios 11:30–31)

DIOS NUNCA EXIGE UN ESTILO DE VIDA QUE CON SU AYUDA NO PODAMOS VIVIR.

“Dios nos ha dado absolutamente todo lo que necesitamos para vivir una vida de santidad que produce felicidad. Nuestro deber es utilizar los recursos divinos, adquirir el conocimiento que ha dejado a nuestra disposición y utilizar la virtud divina del dominio propio para evitar dejarnos vencer por toda tentación.”

Conclusión:

“No utilizar el dominio propio que todos los cristianos tenemos y que Dios nos ha dado no es un asunto sencillo, es un acto de desobediencia pues finalmente, por no seguir las órdenes divinas caemos rendidos a nuestra carne y sus pecados, en vez de rendirnos a las órdenes divinas y vivir en la santidad que Él nos ha regalado.”

Ejercicios para la piedad

El dominio propio: ejercicio esencial para mantener el curso.

23ª y 24ª parte.

Pastor David Hormachea – Octubre 15 de 2023



Principios
Congregación

“Los únicos afectados por no desarrollar el dominio propio que Dios por medio del Espíritu nos ha regalado somos nosotros y los que nos rodean. Todos los que en abierta rebelión no aprendamos a vencer las presiones de nuestra carne, no solo sufriremos consecuencias dolorosas, sino también, la disciplina de nuestro Dios amoroso.”

LAS CONSECUENCIAS DE NO DESARROLLAR EL DOMINIO PROPIO

“Quién no ha desarrollado en forma disciplinada el dominio propio que Dios nos ha dejado, nunca tendrá la fortaleza para poder resistir, no solo las tentaciones del maligno que nos motivan rechazar la verdad, sino también las presiones de la carne que nos motivan a aceptar la maldad.”

El dominio propio: virtud esencial para vivir piadosamente.

“Podemos conocer e interpretar bien las escrituras, y estudiarlas y memorizarlas regularmente, pero sin desarrollar dominio propio para mantener a nuestra carne dominada no podemos vivir la vida de santidad por Dios exigida.”

Examine si estas verdades son parte de su vida:

-Primero: Determine si ha desarrollado el dominio propio que le permite vivir para la gloria del Dios que dice amar y que le ha salvado, y no vivir para satisfacer lo que le agrada y ha acostumbrado.

-Segundo: Determine si ha desarrollado el dominio propio que le permite rechazar valores mundanos, y le motiva a conocer y practicar los valores que exige el Dios que nosotros adoramos y servimos.

-Tercero: Determine si está eligiendo disciplinas que le permiten desarrollar el dominio propio esencial para vivir con piedad, a pesar de la impiedad que le rodea.

Conclusión:

“Todos los cristianos debemos vivir piadosamente en medio de una sociedad que nos tienta a vivir pecaminosamente. Nuestro deber es practicar obedientemente las disciplinas espirituales que nos enfocan en los medios de gracia, que al utilizarlos nos permiten vivir santamente.”